

2024年12月2日

各位

株式会社COREZO

#ツエーゲン金沢の未来を共に 「COREZO FAMILY FUNDING」の新プロジェクト公開について

株式会社北國フィナンシャルホールディングス（代表取締役社長：杖村 修司）グループの株式会社COREZO（代表取締役社長：園 悟志）は自社が運営するクラウドファンディングサイト「COREZO FAMILY FUNDING」にて、「#ツエーゲン金沢の未来を共に」プロジェクトを下記の通り公開しましたのでお知らせします。

記

■プロジェクト実施の経緯

ツエーゲン金沢は石川県をホームタウンとする日本プロサッカーリーグ（Jリーグ）に加盟するプロサッカークラブです。

2024シーズンはJ3残留という結果になりましたが、パートナー企業の皆さま、ファンサポーターの皆さまの熱い応援を受け、戦い抜きました。今シーズンの熱いご支援に心より感謝申し上げます。

ツエーゲン金沢はこれからも地元の皆さまのご期待に応えられるよう全力を尽くしてまいります。

2025シーズンもJ2昇格を目標に掲げ、応援してくださる皆さまの思いに報い、昇格の喜びを分かち合いたいという思いから今回のプロジェクトを決意しました。2年目を迎える伊藤監督の戦術をチームに浸透させ、理解を深めるためにも2024シーズンのチーム体制を軸に選手の強化に努めてまいります。



■ツェーゲン金沢の想い

石川県でサッカーを続けたい

2024年元日の能登半島地震や豪雨災害は、甚大な被害を及ぼしました。地元のサッカークラブとして、義援金募金活動や泥かき、支援物資の配布、サッカー教室やホームゲーム試合への招待など、様々な活動を実施しました。石川県にあるクラブだからこそできることをこれからも継続していきたいと思っています。また、被災地だけでなく、地域のイベント参加、Future Challenge Projectのような障害者の方との触れ合いなど、石川県になくはない存在として皆さまと共に歩んでまいります。



目標金額は1,500万円。J2に昇格して皆様と喜びを分かち合うために、どうか皆様の温かいご支援をよろしくお願いいたします。

返礼品にはクラウドファンディング限定商品や選手たちとの食事権やトーク権などをご準備しています。

返礼品は順次追加発表いたします。

■第一弾

限定グッズを中心にご用意しました。

■第二弾

発表日：12月下旬ごろ追加予定

年間の試合の日程発表後に、体験型・参加型イベントをご用意しています。

■第三弾

発表日：1月中旬ごろ追加予定

好きな選手を選べるグッズや参加型イベントの発表を予定しています。

■プロジェクトの概要

プロジェクト名	#ツエーゲン金沢の未来を共に
実施期間	2024年12月2日(月)～2024年1月31日(金)
目標金額	1,500万円
プロジェクト 実行者	株式会社石川ツエーゲン
専用ページ	https://shopping.corezo.co.jp/zweigencf/products/detail.php?product_id=14239

以上